
Indicação - bpqusvbt

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: bpqusvbt
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
11/08/2015
Indicação nº 1375/2015
Protocolo nº 4078/2015
 

Autor: Dep. Max Russi

INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO  TAQUES,  E  AO  SECRETÁRIO  DE
ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA,
MARCELO DUARTE MONTEIRO,  A  URGENTE
NECESSIDADE  DA  VIABILIZAÇÃO  DE
RECURSOS PARA A RETOMADA DA OBRA DO
ASFALTAMENTO  DA  2ª  ETAPA  DO  BAIRRO
OSMAR  CABRAL  NO  MUNICÍPIO  DE
CUIABÁ-MT.

 Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
PEDRO TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística,
MARCELO MONTEIRO, demonstrando a urgente necessidade de viabilização de recursos para a retomada
da obra de asfaltamento da 2ª etapa do bairro Osmar Cabral no município de Cuiaba-MT.
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Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Tal propositura é oriunda de reivindicação da Associação de Moradores do Bairro Osmar Cabral tendo como
Presidente Clementino Gomes (gasolina), que através do líder comunitário Jadson Freitas nos procurou para
solução do grande problema causado.

A presente proposição é para que seja atendida de inteiro teor, com intuito de que sejam disponibilizados
recursos para a retomada do programa “Novos Caminhos” elaborado pela prefeitura Municipal de Cuiabá,
dando continuidade com o asfaltamento da 2ª Etapa do bairro Osmar Cabral, das ruas: 01, 02, 03, 04, 05, 06,
07, 08, 09, 10, 11, 12; pois a região carece muito de infraestrutura referente à malha asfaltica.

A realização da obra é de extrema importância, tendo assim uma melhor qualidade de vida a cada cidadão
que ali reside, pois toda comunidade sofre muito com toda a poeira que causa nas ruas.

Todo problema tem por consequência aumentando o consumo de água, pois, cada morador incomodado
com tal situação acaba molhando a porta de sua residência para que sane em partes um problema e
consequentemente gerando outro, que é o aumento no consumo exagerado de água.

A situação requer uma medida emergencial do Poder Público, já que o bairro e toda região esta em
constante crescimento, com vários conjuntos habitacionais sendo implantados e com isso requer uma
atenção maior do Poder Publico.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito, no desejo de
garantir uma solução, já que não cabe ao cidadão arcar com todos esses prejuízos, justificando-se assim a
presente indicação legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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